

桜かご



7/16 予測できない事態に備えて ~不審者避難訓練~

1年教室にベランダから不審者が侵入してくることを想定しての不審者避難訓練を実施しました。不審者かどうかを見極めることが実際には大事になってきますが、児童は、不審者が侵入したと判断してからの対応を訓練しました。教師の指示に従って落ち着いて行動をするということは、どのような緊急事態でも大事なことなので、日頃から教師や大人の話が始まったら切り替えることができるよう指導してまいります。



7/16 地域の方々と納涼祭に向けて踊りの練習をしました



キャサリン先生と最後の授業



地域の方々が、8月16日（土）にある「納涼盆踊りの夕べ」に向けて、踊りを教えに来てくれました。最初は踊りを思い出したり、覚えたりすることに必死でしたが、最後は、掛け声をかけながら、みんなで楽しく踊ることができました。

1学期が終わります。学校へのご理解とご協力ありがとうございました

あっという間の1学期でした。新しい学年になり、様々な学習や行事を通して子どもたちが成長していることを感じ、うれしく思います。ご家庭の学校教育への理解と協力に大変感謝しております。これから長い夏休みになりますが、この長い休みを生かして、普段できないことにチャレンジさせていただけたら幸いです。また、「**スマホよりいいねがあるよ 家族の笑顔**」ということで、メディアをオフにする時間が少しでも多くなるようお願ひいたします。